

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan deskripsi hasil pelaksanaan penelitian yang dilakukan mengenai pelatihan praktek sholat jamak dan qashar dalam upaya peningkatan keterampilan sholat pada remaja di majlis taklim al-inayah kampung panyirapan desa panyirapan kecamatan baros, dapat diambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Keterampilan sholat jamak dan qashar pada remaja di majlis taklim al-inayah kampung panyirapan desa panyirapan kecamatan baros, masih kurang ketika belum diadakan praktek sholat jamak dan qashar, hal itu di buktikan dengan jumlah nilai yang didapat para remaja ketika mengerjakan test yang di sediakan, dan lembar observasi kemudian setelah diadakan kegiatan praktek sholat jamak dan qashar terdapat peningkatan keterampilan sholat pada remaja baik dari nilai ataupun hasil lembar observasinya.
2. Pelatihan Praktek sholat jamak dan qashar pada remaja di majlis taklim al-inayah kampung panyirapan desa panyirapan kecamatan baros berjalan dengan baik, yang awalnya sebelum diadakan kegiatan pelatihan ini kebanyakan para remaja tidak tahu cara melaksanakan

sholat jamak dan qashar, namun setelah diadakan kegiatan ini, mereka sudah tahu dan bisa melaksanakannya sendiri.

3. Kegiatan pelatihan praktek sholat jamak dan qashar dalam upaya peningkatan keterampilan sholat pada remaja di majlis taklim al-inayah kampung panyirapan desa panyirapan kecamatan baros direncanakan oleh peneliti setelah melihat hasil pengamatan peneliti terhadap remaja, dan dilaksanakan oleh peneliti bersama masyarakat sesuai dengan metodologi PAR yang digunakan. Yakni Tahap persiapan sosial, identifikasi data dan fakta sosial, analisis sosial serta kajian masalah dan kebutuhan, perencanaan, pelaksanaan, dan yang terakhir evaluasi. Pelaksanaan kegiatan pelatihan praktek sholat jamak dan qashar dalam upaya peningkatan keterampilan sholat pada remaja di majlis taklim al-inayah kampung panyirapan desa panyirapan kecamatan baros, terlaksana sesuai dengan tahapan yang sudah di rencanakan peneliti bersama masyarakat yaitu, sosialisasi kegiatan pelatihan praktek sholat jamak dan qashar dalam upaya peningkatan keterampilan sholat pada remaja, persiapan tempat dan peralatan, pelaksanaan praktek sholat jamak dan qashar, dan penyelenggaraan evaluasi. Berdasarkan hasil evaluasi yang telah dilakukan melalui tes dan observasi yang dilakukan peneliti di capai parameter peningkatan 80%, hal itu bisa terlihat dari jumlah skor jawaban yang bisa dikerjakan ketika evaluasi yang

dilakukan yang dimana sudah ada peningkatan jawaban yang bisa dijawab oleh peserta secara benar, selain itu dari hasil lembar observasi yang di lihat, sudah ada peningkatan sebelum dan sesudah diadakan kegiatan pelatihan ini.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan dari hasil penelitian diatas, maka peneliti ingin memberikan saran kepada beberapa pihak terkait untuk perbaikan dimasa yang akan mendatang, saran tersebut adalah :

1. Bagi majlis taklim sebagai sarana pembelajaran masyarakat diharapkan untuk terus mengembangkan dan mengajarkan tentang praktek sholat jamak dan qashar serta keterampilan sholat kepada para jemaahnya yang hadir agar pengetahuan dan keterampilan sholatnya terus meningkat seiring dengan bertambahnya usia para jemaah.
2. Diharapkan kepada pihak majlis taklim al-inayah dapat menindak lanjuti program pelatihan praktek sholat jamak dan qashar dalam upaya peningkatan keterampilan sholat kepada para jemaahnya
3. Bagi peserta kegiatan agar senantiasa belajar mengenai keterampilan sholat, karena ilmunya sangat penting dan akan terus dipakai ketika melaksanakan sholat wajib lima waktu.
4. Bagi peneliti selanjutnya dapat dijadikan sebagai bahan referensi dan acuan untuk dapat mengembangkan pengetahuan